

La Case Macalpa - Saint-Barth - Anse des Cayes



A partir de 420.0 \$ / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Bienvenue dans cette luxueuse villa nichée dans le paisible quartier de l'Anse des Lézards, à seulement quelques minutes en voiture de l'aéroport Remy de Haenen. Ce refuge enchanteur vous assure une escapade paisible et romantique à Saint-Barthélemy.

Laissez-vous séduire par le confort de cette spacieuse villa d'une chambre, équipée d'un lit king-size (espace climatisé), d'une cuisine entièrement équipée et d'un élégant salon ouvrant sur une terrasse pittoresque. Détendez-vous au bord de la piscine privée, entourée de jardins luxuriants, ou promenez-vous jusqu'à la plage voisine de l'Anse des Cayes pour une journée de soleil et de mer.

Explorez les merveilles de Saint-Barthélemy en toute simplicité, notre villa étant idéalement située à proximité de charmantes boulangeries, supermarchés et restaurants. Que vous recherchiez l'aventure ou la détente, notre villa offre la base parfaite pour une évasion caribéenne inoubliable.

Venez découvrir la beauté et la tranquillité de Saint-Barthélemy dans notre villa, où chaque moment est empreint de romance et de sérénité.

Welcome to our luxurious villa nestled in the serene neighborhood of Anse des Lézards, just a short drive from Remy de Haenen Airport. This enchanting retreat offers a perfect blend of modernity and tradition, ensuring a peaceful and romantic getaway in Saint-Barthélemy.

Indulge in the comfort of our spacious one-bedroom villa, complete with a king-size bed, a fully equipped kitchen, and a stylish living room opening onto a picturesque terrace. Relax by the private pool, surrounded by lush gardens, or take a short stroll to the nearby Anse des Cayes beach for a day of sun and sea.

Explore the wonders of Saint-Barthélemy with ease, as our villa is conveniently located near charming bakeries, supermarkets, and restaurants. Whether you're seeking adventure or relaxation, our villa offers the perfect base for an

unforgettable Caribbean escape.

Come experience the beauty and tranquility of Saint-Barthélemy at our villa, where every moment is filled with romance and serenity.

Caractéristiques / Features

🏠 90 m2 / 👥 2 voyageur(s) / 🛏 1 chambre(s) / 💧 1 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|----------------------|----------------------|-----------------------------|------------------------------|
| 🌊 Accès à la plage | 🌊 Aspirateur | 🍹 Blender | 🍵 Bouilloire |
| ☕ Cafetière à filtre | ✦✦ Chaises longues | 💧 Citerne d'eau | 🌬 Climatisation |
| ✦✦ Congélateur | 🚒 Détecteur de fumée | ✦✦ Espace de travail dédié | ✦✦ Espace repas en plein air |
| 🧊 Fer à repasser | 📺 Four | 🍞 Grille pain | 🧼 Lave Vaisselle |
| 🧺 Linge de maison | ☕ Machine expresso | 📺 Micro-ondes | ✦✦ Mobilier extérieur |
| ✦✦ Moustiquaire | 🅑 Parking | 🅑 Parking gratuit sur place | 🏊 Piscine |
| 🧺 Serviette plage | 🧺 Serviettes | 💧 Sèche cheveux | 📺 TV |

✦✦ Table à manger

✦✦ Verres à vin

☒ Vue mer

📶 Wifi

Localisation



Catherine

+590 590 69 32 42
saint-barth@villaveo.com